

THINK BLU – DRIVE IN DYNAMISCH PRÄSENTIEREN



Wir geben Ihnen vielfältige Möglichkeiten für Ihre Ideen! Das Radisson Blu Hotel, Leipzig bietet als Pharmakodex konformes, Certified Business, Certified Green und Certified Conference Hotel ideale Voraussetzungen für Präsentationen, Veranstaltungen und Seminare. Acht inspirierende Tagungsräume mit Kapazitäten von 10 bis 220 Personen garantieren die 100% Zufriedenheit, die Sie verdienen.

Dynamisch präsentieren – unsere befahrbaren Tagungsräume, das Veranstaltungsfoyer und die Lobby setzen anspruchsvolle Maßstäbe für exklusive Autopräsentationen mit garantiertem WOW-Effekt.

Volle Klimatisierung, modernste Technik und die Erfahrung unseres professionellen Veranstaltungsteams sind für uns die selbstverständliche Basis – erwarten Sie aber mehr! Für beste Kontraste und optimale Konzentration können Sie alle Räume voll verdunkeln.

We offer a diverse range of opportunities for your ideas! As a Certified Business, Green and Conference hotel in conformity with the German pharmaceutical code, the Radisson Blu Hotel, Leipzig offers ideal prerequisites for seminars, presentations and events. Eight inspiring conference rooms with capacities for hosting 10 to 220 people guarantee the 100% satisfaction, that you deserve.

Dynamic presentation – our accessible meeting rooms, conference foyer and lobby set high standards for an exclusive car presentation with a guaranteed WOW-effect.

Complete air-conditioning, cutting-edge technology and the experience of our event team are matter of course fundamentals for us – but expect more! You can completely darken all rooms for best contrasts and optimal concentration.

BEI UNS STARTEN SIE IN DER POLE POSITION



RADISSON BLU HOTEL, LEIPZIG

Augustusplatz 5–6, 04109 Leipzig
T: +49 341 21460 · F: +49 341 21468 15
info@radisson-leipzig.com